

# Rencana Yang Matang, Yakin Harapan Koni Barru Tercapai, Cetus Suardi:

**Rudy kahar - BARRU.INFORMAN.ID**

Feb 8, 2024 - 22:45



Barru– Rapat kerja Komite Olahraga Nasional Kabupaten Barru Tahun 2024 Periode 2021-2025 dengan tema Bersinergi Berdaya Guna menuju sukses Target Porprov Sulawesi Selatan 2026. Di Aula Kantor Dinas Pendidikan dan kebudayaan Kabupaten Barru, (08/2/2024).

Bupati Barru dalam sambutannya menyampaikan bahwa Rapat kerja merupakan hal strategis dalam sebuah organisasi.

“Kalau pendekatan perencanaan yang matang ini dilakukan saya yakin apa harapan KONI Barru akan tercapai, Insya Allah,” tutup Bupati Suardi Saleh.

Misalnya sistem perencanaan daerah memiliki 4 pendekatan, politis (harus mengacu pada visi misi Koni), partisipatif (Mengajak masukan dari semua cabang olahraga agar tidak ada diskriminatif), teknografis (Aspirasi harus sesuai kebutuhan dan Sumber daya,) dan Button up /top down (Kebijakan).

Ketua KONI H. Abd. Muttalib Kadir, SE dalam sambutannya menyampaikan tiga hal pokok yang menjadi bahasan utama yaitu Sosialisasi terkait Instruksi Bupati Barru tentang Keolahragaan, Penguasa Anggaran Daerah, maupun sebagai Dewan Pelindung KONI Barru kepada Kita semua.

Kedua, Penjabaran Peran dan Layanan tiap Fungsionaris KONI Barru dalam rangka membina dan melayani stakeholder olahraga menyiapkan diri menghadapi tahapan kompetisi olahraga tahun ini menuju Porprov 2026, jelang gelaran Pra Porprov Sulsel, dan pementasan prosesi invitasi dan pembinaan atlit di Training Center.

Ketiga, Evaluasi Harmonisasi Kerangka Kerja KONI Barru sebagai Pembina dan mensinkronisasikan pelaksanaan di tingkat Cabang Olahraga dengan menghadirkan para Ketua dan Sekretaris masing-masing Cabor.

Sebelumnya, Ketua KONI Barru mengurai tujuan Raker yang dibagi menjadi tiga arahan penting.

“Dari Tiga bahasan pokok ini, perkenankan Saya selaku Ketua KONI Barru mengungkapkan Terima kasih sebesar-besarnya kepada Bapak Bupati Barru yang sejak awal hingga saat ini, terus mendedikasikan dukungannya demi terciptanya Atlit Barru yang Berbakat, Berkarakter dan Berprestasi,” urai Thalib Kadir.

Ketua Panitia rapat Kerja KONI Dr. Mukti Alimin, SH,MH dalam Lapornya menyampaikan bahwa Rakor KONI Tahun 2024 adalah Raker ketiga dipengurusan Periode 2021-2025 yang dilaksanakan satu Tahun sekali.

Turut hadir Kasi intel Kejari Deri Fuad Rahman,SH, Kabag SDM AKB Supriyanto, Pimpinan OPD Dinas Pendidikan dan kebudayaan, Kepala Dinas PMD,PPKB & P3A, Para Camat Se kab.Barru, Para Pengurus Koni Kab.Barru, Para Pengurus Cabang Olahraga se Kab.Barru.